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 Marine le Pen dira-t-elle la vérité aux Français sur l’islam
?

Quand Marine le Pen dira-t-elle la même chose que Orban et
Salvini sur l’islam  ?

Telles  sont  les   bonnes  questions   posées  par  Ghislaine
Dumesnil à Stéphane Ravier sur Bistro Libertés.

A partir de 10’15

Votre question est bien tordue a répondu un Stéphane Ravier
bien embêté…. Ou plutôt elle est bien droite.

Un peu embêté par les questions,  Stéphane Ravier. On l’aime
bien, d’ailleurs, il est carré, sympathique, très actif. Pas
de souci. Mais… Mais depuis que Marine répète ad nauseam que
l’islam serait compatible avec la République, comment voulez-
vous que l’un de ses fidèles lieutenants la désavoue ?
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Alors,  il  a  répondu  en  bon  politicien,  longuement.   Sans
répondre.

Sauf des banalités. Sauf à côté du sujet. Sauf en noyant le
poisson. Sauf, même en disant des énormités. Enormités qu’un
Stéphane Ravier, avec les difficultés qu’il vit ou a vécu avec
les commerçants musulmans de sa ville ne peut pas penser.

Il a commencé par rappeler que le FN historique n’était pas
raciste.

Peut-être, sans doute, mais… ce n’était pas ce que Ghislaine
Dumesnil lui demandait.

Voilà, l’obsession première du FN n’est pas de dire la vérité
sur l’islam mais de se défendre, encore et toujours ! Comme si
c’était ça le problème, comme si ça changeait quoi que ce
soit, en plus, aux yeux des medias, des politiques et de tous
ceux qui veulent tuer le FN.

Le RN,  quand il s’appelait FN,  rappelle qu’on peut être
français de Marseille à Fort de France, être français ce n’est
pas une question de couleur ni de religion.  Jean-Marie le Pen
a été le premier à présenter un Arabe à la députation, nous
n’avons pas de problème lorsqu’on évoque ces Français de sang
versé  que  sont  les  Harkis,  que  nous  sommes  les  seuls  à
défendre  et  dont  nous  défendons  l’honneur.  Ce  sont  des
musulmans qui pratiquent leur culte en toute sérénité, sans
aucune revendication communautariste, sans exiger des mosquées
ostentatoires, ce sont des Français d’abord, de confession
musulmane ensuite. En tout cas dans le cadre privé.

Sauf que Stéphane Ravier nous parle d’un monde disparu, de
celui où les harkis avaient vécu dans la France algérienne où
on  ne  barguignait  pas  avec  la  loi,  où  ceux  qui  allaient
devenir des militants du FLN faisaient leurs études en France
et se fichaient de l’islam comme de leur premier verre de
bière.  Parce  que  la  loi  française  ne  permettait  pas  que
l’islam  ait  pignon  sur  rue  et  que  les  musulmans  ne  se



soumettent pas à la loi française en France. L’Algérie était
la France. Et les harkis étaient de culture musulmane mais
très occidentalisés. Rien  à voir avec les musulmans qui sont
nos contemporains en France, en 2018. Elevés dans le retour
aux sources mahométanes, dans la haine de la France et de ses
lois, ils n’ont plus rien du tout à voir avec les harkis.

Mauvaise réponse, donc, Stéphane Ravier.

 Le souci avec l’islam c’est qu’il ne fait pas de séparation
entre le religieux et le politique et que le religieux a même
tendance à prendre le pas sur le politique.

Bravo, enfin une bonne parole…

Tant que la présence musulmane, ou que la composante musulmane
se développe, trop, et bien se développe en son sein une
frange  militante  qui  va  revendiquer,  exiger,  quelquefois
menacer quand ce n’est pas passer à l’acte, et là ça devient
compliqué, pour ne pas dire incompatible.

Pourquoi  parler  d’une  simple  frange  ?  Même  l’Institut
Montaigne, islamophile et immigrationniste dit que la moitié
des  jeunes  musulmans  font  passer  la  charia  avant  la  loi
française…

Stéphane Ravier veut nous faire croire qu’on serait encore en
1970 ou, c’et la même chose, que la situation serait la même
qu’en 1970.

Alors  je  crois  qu’il  faut  savoir  maîtriser  les  flux
migratoires  et faire en sorte que ce seuil ne soit pas
atteint et qu’on fasse en sorte que les Français de confession
musulmane se sentent d’abord français avant d’être musulmans.

Il se moque de nous, là. Il est bien placé, à Marseille, la
ville aux 72 mosquées, Maire d’un arrondissement des quartiers
Nord pour savoir qu’on est au-delà d’une maîtrise des flux
migratoires. On est submergés. Et parce qu’on est submergés,



on ne voit pas comment les musulmans majoritaires à Marseille,
par exemple, se sentiraient français avant d’être musulmans.
Stéphane Ravier ment, délibérément. Il ne peut pas ne pas
savoir que les vrais musulmans, qui vont à la mosquée, qui
obéissent à tous les préceptes coraniques, ont pour ordre de
n’obéir qu’au Coran et aux haddith-s de Mahomet.

Comme je l’ai dit à Jean-Claude Gaudin, en laissant la frange
la  plus  militante  prendre  le  dessus,  on  est  en  train  de
désespérer Billancourt, comme on disait à l’époque. C’est plus
Billancourt mais on est en train de désespérer les Français de
confession musulmane qui attendent de l’Etat, de la France, un
geste fort, et pas seulement des subventions. De rétablir
l’ordre qu’ils souhaitent également.

Et ces Français de confession musulmane qui sont tout à fait
dans  cette  démarche  d’assimilation,  d’intégration,  de
respecter nos lois, nos traditions, notre modèle républicain
observent comme moi  que l’Etat est de plus en plus faible,
qu’il recule qu’il est même au niveau de l’aplaventrisme, j’ai
quelques exemples marseillais.

A un moment il va basculer, il va se mettre du côté du plus
fort.Et c’est le danger qui nous guette, le danger qui a déjà
commencé à se développer.

Ben zut alors, et nous et nous et nous, Stéphane Ravier ? Les
Français musulmans désespérés ? Faut-il en rire ou en pleurer
? Et désespérés par l’Etat qui n’imposerait pas le respect de
nos lois, de nos traditions ? Il se moque de nous, encore une
fois.  Si  les  Français  musulmans  voulaient  vraiment  faire
passer la loi française avant l’islam, ça se saurait, ça se
verrait. Ils feraient pression pour qu’il n’y ait plus de
voile, déjà, pour qu’il n’y ait pas de revendications dans les
cantines, sur les accompagnatrices voilées, sur le ramadan….

La vérité c’est qu’on est en train de désespérer Billancourt,
vraiment. On est en train de désespérer le Français moyen, les



Sans-Dents…  et  Stéphane  Ravier  n’a  pas  un  mot  pour  lui.
Décourageant. Salvini, au secours, vite un clone de Salvini
pour nous !

Ensuite  Ghislaine  Dumesnil  a  une  excellente  question  en
réponse aux assertions de Stéphane Ravier :

Le ramadan et l’Aïd sont des pratiques “normales” de l’islam,
rien  à  voir  avec  l’islam  politique,  et  pourtant  ces  deux
pratiques sont incompatibles avec la France, non ?

 

Stéphane  Ravier  :  Pour  l’Aïd  il  y  a  des  pratiques
condamnables,  des égorgements dans baignoire… mais  c’est
parce que Etat est faible

L’islamisme ne se développe chez nous que parce que l’Etat est
faible. Ils sont faibles de notre faiblesse. Ayons un peu de
courage  et  vous  verrez  que  ces  revendications  et  ces
agissements  cesseront.

 

Bref, aucun souci avec le ramadan, avec l’Aïd, avec le voile,
avec la condition des femmes… aucun souci avec l’islam.

Bon, pour le FN, c’est clair, l’islam est compatible avec la
France à condition que la France interdise clairement les
égorgements dans les baignoires. Sinon aucun problème.

Ce n’est pas avec eux qu’on va gagner la guerre.


